

Abrufveranstaltung:

Spiele spielen – Lebendig lernen



„Was ich unter Lernen verstehe, ist, dass alles, was du weißt, auf drei, vier oder fünf verschiedene Arten gewusst werden muss – mindestens.“ (Moshe Feldenkrais)

Spiele eignen sich für viele Phasen des Unterrichts, eines Seminars oder eines Elternabends. Sie können für unterschiedliche Ziele eingesetzt werden, z.B. zur Förderung von Interaktion und Kooperation, Wahrnehmung von körpersprachlichen Signalen. Darüber hinaus motivieren Spiele und können pädagogische Inhalte effektiv und konkret zeigen.

Wir werden mit den unterschiedlichsten Spielen spielen, verschiedene Varianten ausprobieren und so werden Sie die Methoden des Lebendigen Lernens kennenlernen. Die Spiele sind für Schule, Kindergarten, Gemeinde und Verbandsarbeit bestens geeignet.

Sollten Sie als Fachschaft oder als Schule, z.B. für einen Pädagogischen Tag, unsere Mitwirkung wünschen, unterstützen wir Sie gerne im Rahmen unserer Möglichkeiten.